



KUKA erhält Großauftrag im Anlagenbau von US-amerikanischem Automobilhersteller

Augsburg, 22. März 2018 – KUKA Systems hat von einem US-amerikanischen Automobilhersteller einen Großauftrag im Anlagenbau gewonnen. Bei diesem Projekt handelt es sich um die Konstruktion und Montage einer hochflexiblen Fertigungsanlage zur Herstellung von Karosserieteilen verschiedener Fahrzeugvarianten. Das Auftragsvolumen liegt im hohen zweistelligen Millionen-Euro-Bereich und wurde im vierten Quartal 2017 gebucht. Der Produktionsstart ist für 2019 geplant.

In dem US-amerikanischen Werk werden für das Vorderteil, den Unterboden und das Body Framing des Fahrzeugs automatisierte Fügeverfahren in die Anlage integriert. Eingesetzt wird dabei der KUKA KS Framer, der bis zu sechs verschiedene Modelle fertigen kann.

„Wir sind stolz darauf, dass wir mit unseren hochtechnologischen Produkten unseren Kunden erneut überzeugen konnten. Gleichzeitig unterstreicht dieser Auftrag die herausragende Partnerschaft zwischen beiden Unternehmen“, betont Dr. Till Reuter, Vorstandsvorsitzender KUKA AG.

KUKA Aktiengesellschaft

Ihre Ansprechpartnerin:
Katrin Stuber-Koeppe
Pressesprecherin
Leiterin Corporate Communications

T +49 821 797 3722

F +49 821 797 5213

press@kuka.com



KUKA Group

Die KUKA Group ist ein international tätiger Automatisierungskonzern mit einem Umsatz von rund 3,5 Mrd. EUR und 14.200 Mitarbeitern. Als einer der weltweit führenden Anbieter von intelligenten Automatisierungslösungen bietet KUKA den Kunden alles aus einer Hand: Von der Komponente über die Zelle bis hin zur vollautomatisierten Anlage in den Branchen Automotive, Electronics, Consumer Goods, Metallindustrie, Logistics / E-Commerce, Healthcare und Service-robotik. Der Hauptsitz des Konzerns ist Augsburg.